

PERCHE

Selon les affirmations des évolutionnistes, les ancêtres du poisson étaient des invertébrés, donc une créature dénuée d'os dorsaux. Or, les évolutionnistes ne peuvent expliquer comment ces ancêtres avec une colonne mais sans os ont réussi à développer des os dorsaux. Ces êtres devraient subir des changements tels que la coquille dure entourant leur corps devrait disparaître tandis qu'un squelette devrait apparaître à l'intérieur. Avant d'aboutir à un tel résultat, il devrait y avoir plusieurs étapes intermédiaires. Toutefois, les évolutionnistes sont incapables de produire le moindre fossile présentant une quelconque forme intermédiaire entre les vertébrés et les invertébrés. En revanche, des millions de fossiles, comme celui représenté ici (une perche datant de 54 à 37 millions) montrent que le poisson est toujours resté un poisson. <https://www.harunyahya.info/fr/articles/perche-29979>